

Desventura y empate en Italia

HOCKEY PATINES

El Telecable logra un punto en un rocoso partido marcado por un viaje complicado en el que no llegó parte de su material

L. M.

GIJÓN. El Telecable sufrió en su visita a Italia. En la cancha de juego y en la previa. Al poco descanso de las jugadoras, que compitieron el jueves, se sumó un largo trayecto con varias escalas y más de un problema, lo que condicionó el encuentro de Champions que ayer les midió al Roller Matera. El partido volvió a estar marcado por incidencias en el viaje de las asturianas, pues no llegaron a destino las equipaciones de Fernanda Hidalgo y Ana Catarina, ni la bolsa con todos los sticks, aunque el equipo italiano, en una muestra de deportividad, les dejó el material necesario para poder jugar.

El Telecable arrancaba el partido dominando en el juego, con posesiones largas ante el conjunto italiano, que defendía con orden muy echado atrás, por lo que apenas quedaban espacios. No obstante, las asturianas jugaban rápido y lograban las primeras

ROLLER MATERA 2 TELECABLE 2

Roller Matera: Giorgia Meneghello, Berta Tarrida, Pamela Lapolla (1), Francesca Maniero y Rebecca Taccardi -e.i.- Luisa Lamacchia (1).

Telecable: Vicky Novo, Sara Lolo, Marta Piquero (1), Nuria Almeida (1) y Sara Rocas -e.i.- María Iguatada, Angy Fernández y Ana Catarina.

Goles: 0-1: min. 22, Nuria Almeida. 1-1: min. 39, Pamela Lapolla. 2-1: min. 39, Luisa Lamacchia. 2-2: min. 41, Marta Piquero.

Árbitro: Thomas Ullrich y Daniel Loewe. No mostraron tarjetas.

ocasiones del partido, bien solventadas por la portera italiana.

Defensa

El Matera alternaba una defensa individual con una defensa en zona para tratar de incomodar el juego del Telecable, que de todas maneras seguía jugando con paciencia para evitar contras peligrosas, aunque los minutos pasaban sin movimientos en el marcador. En los minutos finales de la primera mitad, Nuria Almeida remataba por la espalda una asistencia lateral para subir el primer gol al marcador. El equipo italiano tuvo en el tiempo restante sus mejores ocasiones, pero Vicky Novo no tuvo problemas para mantener el resultado y se llega-



Las jugadoras del Telecable, antes del partido que las enfrentó al Roller Matera. e. c.

ba al final de la primera parte con victoria por la mínima para las asturianas.

Fase extraña

La segunda mitad comenzaba con la misma tónica: el equipo italiano muy cerrado defendiendo su portería y esperando su oportunidad a la contra, y las asturianas, con mucha posesión, buscando huecos que conseguían encontrar en los primeros minutos, pero sin lograr convertirlos en gol. El encuentro entraba entonces en una fase extraña. En cuestión de tres minutos los colegia-

dos señalaban cuatro faltas de equipo al Telecable, que se acercaba así peligrosamente a la décima, y esto pareció animar a las italianas, que eran espoleadas por el público que llenaba las gradas, aunque ello no significara que llegaran con claridad.

En una internada lateral en el área los árbitros señalaban penalti. El lanzamiento lo tiraba fuera Pamela Lapolla, pero recogió el rechace y batió a Vicky Novo para igualar el encuentro.

Las cosas se pondrían peor para las de Natasha Lee, pues en la siguiente jugada un disparo de Lui-

sa Lamacchia adelantaba en el marcador a las locales. El Matera se cerraba aún más en defensa, pero Marta Piquero lograba volver a empatar poco después, lo que volvía a tranquilizar a su equipo. En los minutos finales, el Telecable H.C. lo intentó de todas las formas, pero no tuvieron fortuna de cara al gol, y a pesar de las ocasiones, incluido un tiro al larguero de Marta Piquero, se llegaba al final del partido con empate a dos.

El empate deja a italianas y asturianas empatadas a puntos, aunque con mejor diferencia de goles para el Telecable.

Doncic pasa a la historia de la NBA al anotar 73 puntos

NBA

C. T. T. El exmadridista Luka Doncic ya ha pasado a la historia de la NBA al lograr anotar nada menos que 73 puntos en un con los Dallas Mavericks. Se trata de la cuarta mejor marca de siempre, solo por detrás de Wilt Chamberlain (100 puntos), Kobe Bryant (81) y de nuevo Chamberlain (78). Su actuación de récord le dio a su equipo la victoria ante los Atlanta Hawks en casa por 148-143.

Además, el esloveno se convirtió en el primer jugador de la historia de la NBA en anotar más de 70 puntos con un 75% o más de acierto en tiros de campo. Esta semana, el pivote de los Philadelphia, Joel Embiid, logró anotar 70 puntos en un partido ante los San Antonio Spurs, récord también para su equipo.

Doncic tenía su marca máxima en 60 puntos en un partido, que a su vez era también el mejor registro hasta el momento para su equipo.



El Grupo planta cara al poderoso Leganés

No era un partido sencillo para el Grupo de la Superliga Femenina 2 de Voleibol porque enfrente estaba el líder, el Leganés, pero le plantaron cara (1-3). Las madrileñas, con un ataque superior, decantaron el primer set (22-25), pero las gijonesas igualaron el partido en el segundo (28-29). El tercero fue para las visitantes en un final de infarto, al igual que un cuarto igualado (19-25).

El Gijón Jovellanos, sin nada que perder ante el líder

VOLEIBOL

J. A. G. Un reto bonito tiene el Gijón Jovellanos en la jornada de hoy. El cuadro gijonés se mide en el pabellón de La Arena al líder de la Superliga Masculina 2, el Club Voleibol Textil Santanderina, que solo ha perdido un partido en el presente curso.

El cuadro de Manolo González, que resolvió su desplazamiento a tierras extremeñas de la pasada jornada con una victoria y una derrota, tiene ante sí un partido apéctico que encara, según palabras del técnico, «sin presión». «Es el líder y no tenemos nada que perder», subraya el preparador que tiene una baja sensible en la figura de César, lesionado en el último compromiso liguero en Almedralejo.

El club jovellanista en los prólogos del encuentro realizará la presentación de todos los equipos de base por lo que se espera que haya una gran entrada en el pabellón de La Arena ante el atractivo de ver al cuadro local medir-se al líder de la categoría.